



15 -21 décembre

L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Si vous voulez vivre longtemps, vivez vieux.

AVIS DE RECHERCHE

En prévision d'assurer une meilleure sécurité sur nos glaces, on veut savoir s'il y en a qui ont la carte de sécurité de la CNESST à date. On recherche aussi trois personnes qui seraient prêtes à suivre le cours de sécurité en janvier (payé par le Club).

Les gens qui ont aussi une expertise en santé (médecin, infirmière etc) pourraient nous le faire savoir.

On rejoint Louise Lampron pour nous signaler ces renseignements.

Félicitations à **François Lamy** qui, le mardi soir, a réussi avec ses joueurs à réunir plusieurs non-membres qui sont venus goûter aux joies du curling. Certains d'entre eux songent même à s'inscrire comme membre. Une expérience à reprendre.



Gagnants du skin game: André Jolin, Michel Gélinas, Joanne Perron et Jean-Guy Laforme,



Gagnants du tournoi des dindes : Yves St-Louis, Rolland Gervais Denis Lacombe, Marc Gélinas. Abs.: David Beaulieu



Notre Hebdomadaire prend une pause jusqu'au 2 janvier.

On vous souhaite de belles Fêtes, pas trop de dépenses, beaucoup de liquides, sauf la pluie. Revenez-nous en forme.

Curling : savez-vous que... ?

Un club de compagnie

Jusqu'en 1949, les assemblées générales se tiennent à la mi-décembre, soit quelques semaines avant le début de la saison. NON, on ne jouait pas l'automne. Je vous rappelle qu'on joue sur des glaces naturelles. Cela prend de la neige et du froid. On joue donc de janvier à mars.

On doit à MM. Wardle et Blinco dès 1922 l'érection de la bâtisse alors qu'ils firent les démarches nécessaires auprès de la compagnie.

L'édifice fut complété à l'automne 1923 et l'ouverture officielle en janvier 1924. La Laurentide y trouvait avantage en s'assurant d'un loisir sain pour ses employés. Elle

souhaitait également une petite compétition avec les employés des papeteries de Trois-Rivières qui jouaient au curling de Trois-Rivières. Un bon moyen de développer la camaraderie entre les diverses divisions de la compagnie. Messieurs Wardle et Blinco furent élus à la présidence du club qu'ils se sont partagée de 1923 à 1932.

Croyez-le ou non (mais vous êtes mieux de me croire), les joueurs se rendaient à Trois-Rivières par train et devaient emporter leurs pierres avec eux !

La première réunion du club (qui se nomme alors le Laurentide Curling Club), tenue le 5 janvier 1924,

accueille 43 personnes. Il s'agissait d'employés de la compagnie qui avaient aidé à faire les glaces au parc. La semaine suivante, 30 d'entre eux deviendront membres du club.



Plusieurs curiers d'une foule de clubs de la région, se rappellent avec nostalgie quelques souvenirs d'une autre époque de ce beau sport. C'était l'âge de fer, de curling, avec des "pierres de fer" les ancêtres de ces belles "pierres de pierres" d'aujourd'hui. Et les balais, donc, de fer, belles dimensions. Entre les figures bien connues, des Salem Aboud, Cléophas Hallé, ancien chef de police de la ville du Rocher, Charles Lacroix, et le Dr Emile Verme, dentiste.